## 収穫の歓び

自然に囲まれた志和荘に、収穫の秋がやってきました 春から育ててきた枝豆は、さくら町とまつ町

で収穫して美味しくいただきました

小さい畑で素人が栽培したので少量でしたが 皆で枝からもぎとって、楽しく味わいました





やっぱり もぎたて、ゆでたて、がいいネ そして気心の知れた仲間と一緒に 食べると、なお美味しいネ



それから、収穫の秋の代名詞的な栗 志和荘産は野生なので粒は小さいのですが、 「この、小さいのが味がいいのヨ」とか

毎朝、裏庭(?)に行って鍋に一つくらい拾ってきました もちろん皆で、子どもの頃を思い出しながらいただきましたヨ~







\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*( • )\*\*(

## [番外編]

畑の隣に植えられたヒマワリ

夏を過ぎてから咲いた花には、これも時期をはずしてしまった 蝶が「ふう、助かった」とばかりに、無心(?)で 蜜を吸っていました

> 小さな虫の命の営みを邪魔しないように そうっとその場を離れました





そうそう、こんなキノコも見かけました 色が危険信号色なので、出がけから開くまで 恐る恐る観察しましたが、「タマゴタケ」かもという情報も そうだとすると、食べられるとのことですが、、、 どなたか詳しい方、ホントのところを教えてください m(\_ \_)m